

Por las víctimas de la trata

En la edición de febrero de 'El Vídeo del Papa', el Papa Francisco pide que "recemos por la acogida generosa de las víctimas de la trata de personas, de la prostitución forzada y de la violencia".

08/02/2019

Aunque tratemos de ignorarlo, la esclavitud no es algo de otros tiempos.

Ante esta trágica realidad, no podemos lavarnos las manos si no queremos ser, de alguna manera, cómplices de estos crímenes contra la humanidad.

No podemos ignorar que hoy hay esclavitud en el mundo, tanto o más quizás que antes.

Recemos por la acogida generosa de las víctimas de la trata de personas y de la prostitución forzada y de la violencia.

Intenciones mensuales anteriores.

Las intenciones son confiadas mensualmente a la Red Mundial de Oración del Papa con el objetivo de difundir y concienciar sobre la imperiosa necesidad de orar y actuar por ellas.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ni/article/papa-francisco-
victimas-trata-personas-intencion-
mensual/](https://opusdei.org/es-ni/article/papa-francisco-victimas-trata-personas-intencion-mensual/) (20/01/2026)